

INVITATION
de l'Association France Palestine Solidarité Paris 14
avec le soutien de la Ligue des Droits de l'Homme section Paris 14/6

Palestine : une résistance populaire non-violente



**Avec la révolution des peuples arabes pour la démocratie,
Quelles conséquences les Palestiniens vont-ils en tirer pour leur propre lutte ?
L'État d'Israël pourra-t-il poursuivre la même politique à l'égard des Palestiniens ?
Quel impact dans l'opinion mondiale pour le futur État palestinien ?**

Réunion publique
Jeudi 5 mai 2011
de 19h30 à 22h30

Salle des Fêtes de la Mairie du 14^{ème} - 12 rue Durouchoux
Accueil à partir de 19 heures

Ouverture par M. Pascal CHERKI
Maire du 14^{ème} arrondissement

Table-ronde animée par Mme Bassma KODMANI
Directrice de l'Initiative Arabe de Réforme

Intervenants

M. Abdallah ABOU RAHMA
Coordinateur du comité populaire de Bil'in contre le mur et les colonies

M. Saleh ABDELJAWAD
Historien, Doyen de la Faculté de Droit de Bir Zeit en Cisjordanie

M. Michael SFARD (sous réserve)
Avocat israélien

Palestine :

une résistance populaire non-violente

Par leur mobilisation sans précédent pour une démocratie réelle, par leur révolution non armée, les peuples arabes ont affirmé avec détermination leur volonté de prendre en main leur destin. Cette révolution aura des conséquences très importantes pour tous les pays bordant la Méditerranée (y compris donc la France) et au-delà, ouvrant ainsi une nouvelle période historique.

L'avenir du peuple palestinien est aussi en jeu. Soumis depuis des décennies à une occupation militaire et coloniale de la part d'Israël, le peuple palestinien avait jusque là été très peu soutenu par les États despotiques arabes. Ceux-ci préféraient s'appuyer sur les États-Unis qui leur apportaient armes et argent. De surcroît ces régimes menaient une politique économique qui aggravait les inégalités sociales et la pauvreté de leurs peuples.

En fait, les Palestiniens eux-mêmes isolés du monde arabe, ont, dès 1987, il y a 24 ans, par leur Intifada non armée, montré la voie d'un soulèvement populaire non violent. C'est ce mouvement qui a su populariser la cause palestinienne dans le monde entier et contraint Israël à accepter une négociation avec les Palestiniens.

Mais, soutenu par les États-Unis, Israël, poursuivait la colonisation, sabotant jusqu'à aujourd'hui toute négociation qui vise à aboutir à la création de l'État de Palestine souverain à côté de l'État d'Israël. Il s'en prend violemment à la résistance populaire non violente des Palestiniens qui a redémarré en 2005 et se développe inexorablement depuis à partir des villages de Cisjordanie divisés par le mur.

Maintenant, après l'enlèvement des États-Unis en Irak et en Afghanistan et avec le soulèvement arabe qui bouscule ou abat les uns après les autres les meilleurs alliés des États-Unis au Moyen-Orient, **Israël pourra-t-il continuer la même politique à l'égard des Palestiniens ?**

Toujours soumis à un blocus contre Gaza, à une accélération de la colonisation et à la judaïsation de Jérusalem Est et encouragés par ce qui se passe autour d'eux dans le monde arabe, **que vont décider les Palestiniens quant au niveau de leur mobilisation non-violente en Palestine ?**

Mais les Palestiniens ne combattent pas un régime despotique ; ils sont confrontés à une puissance militaire et diplomatique gouvernée par un gouvernement d'extrême droite. Pour ne pas laisser seuls les Palestiniens affronter à mains nues la puissante machine de guerre israélienne, de jeunes Israéliens soutiennent cette lutte, accompagnés par des hommes et des femmes de nombreux pays du monde. **Quel impact pour le futur État de Palestine a et aura dans le monde, tant au niveau des peuples que des gouvernements, cette résistance populaire ?**



Site national : www.france-palestine.org

Pour contacter le groupe local AFPS PARIS 14 :

Adresse postale : AFPS Paris 14, MDA du 14^{ème}, Boîte 52, 22 rue Deparcieux – 75014 PARIS

Email : afps.paris14@gmail.com - tél : 07 70 60 46 07